

質問事項	質問の要旨
<p>1 国道398号、照源寺下に横断歩道を</p>	<p>国道398号沿線の鷲神地区から石巻に向かって、横断歩道のある場所は、セブンイレブン近く、女川高等学園、サンヨー自動車前の3か所です。</p> <p>そのため、照源寺下、災害公営住宅、戸建、集合住宅周辺の住民は不便、かつ危険な日々を過ごしています。あわや事故、といった場面も何度かあったと聞いています。</p> <p>住宅地、商業地の造成が一段落したとはいえ、これから海岸観光交流エリアの工事が本格化します。事故が起こらないよう、安全対策として、横断歩道の設置を。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
<p>2 出島架橋完成後の振興に向けて</p>	<p>「女川町離島振興計画2019」が出されました。その中の一節に、「既存観光資源の整理および新たな観光資源の発掘に支援」とあります。</p> <p>(1) 2018年度500万円の遺跡調査費は全額減でした。そして2019年度にもまた500万円の遺跡調査費が計上されています。</p> <p>計画書の15ページに写真も載っている配石遺構の調査をすべきではありませんか。</p>

質問事項	質問の要旨
	<p>(2) かつて、出島はセッコクの島でした。しかし、その貴重さに気がつかず、盗掘されたり、自生していた岩が震災で崩れたり、今ではほとんど失われてしまいました。</p> <p>松島町では、町花がセッコクであるためか、バイオ技術で保存に努めています。</p> <p>女川でもセッコクの復活を試みてはいかがでしょうか。</p> <p>(3) やはり、計画書の一節に「観光客や釣り客のための休憩所や遊歩道などの整備を検討」とあります。</p> <p>現在、寺間の浜にトイレはありません。</p> <p>釣り客に限らず、島に来た人びと、特に女性にとっては非常に困った問題です。</p> <p>ならば、先ず早急にトイレを設置すべきではありませんか。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>